

**ASSEMBLEE GENERALE DE L'UNION DEPARTEMENTALE FEDEREE DES
ASSOCIATIONS POUR LE DON DU SANG BENEVOLE DES VOSGES
RAMBERVILLERS - DIMANCHE 8 MARS 2009
RAPPORT D'UTILISATION DU VEHICULE ET DU MATERIEL**

Françoise DIDIER

Depuis l'AG de Saint-Dié, le 10 février 2008, le véhicule de l'UD a parcouru un peu moins de 8 000 km

Il a effectué 43 sorties dont les motifs se répartissent comme suit :

- 22 pour annonce de collectes ou transport de Donneurs vers le site fixe de St Dié ;
- 8 pour réunions d'UD, d'UR ou de Congrès ou AG d'Amicales;
- 3 pour manifestations sportives ;
- 5 pour foires, fêtes populaires, festivals comme le festival Fantastic'arts de Gérardmer ou notre opération "*Randonnez votre sang*" ;
- 5 pour transport de matériel UD ou de la borne interactive utilisée par quelques rares amicales.

7 Amicales l'ont utilisé en plus de l'UD. Il a été utilisé plusieurs fois chaque mois de cette année 2008 surtout pendant les mois d'été.

Je n'ai aucun renseignement concernant l'utilisation de la sono mobile en dépôt actuellement à Dompaire.

Au niveau de l'entretien, je n'ai pas de remarques à faire car je considère désormais que c'est d'abord un excellent outil et que chaque utilisateur est en capacité de faire en sorte qu'il puisse rester dans le meilleur état possible le plus longtemps possible.

Je rappelle tout de même que le plein de carburant doit absolument être fait au retour à Gérardmer et non pas au départ de la ville où siège l'Amicale qui l'a utilisé et qu'il doit être fait correctement par chaque utilisateur. En effet, l'Amicale suivante n'a pas à assumer la dépense du carburant consommé pour le retour du véhicule à sa base. Ceci étant, il y a eu un petit "couac", une amicale ayant oublié de faire le plein au retour, la suivante n'ayant pas apprécié, et pour cause, de devoir assumer. Dans ce cas précis, l'UD a remboursé le surcoût considérant que "l'erreur est humaine".

Du côté du matériel, je vous remercie tous pour la discipline observée dans l'envoi des commandes. Je crois ne pas avoir dû aller au local une seule fois exprès pour préparer une commande en dehors des réunions de l'Amicale de Gérardmer dont les membres me donnent toujours un coup de main pour la préparation et je les en remercie. Les commandes qui m'ont été transmises pour livraison ce jour sont à votre disposition.

Nous avons décidé de remettre des lots de jeux de cartes et des lampes dynamo à chaque Amicale présente au repas au lieu de leur rétrocéder le montant d'un repas ce qui est équivalent financièrement. L'inventaire réalisé par Michel montre un stock important de stylos cœur lumineux et de polos et Sweat-Shirts puisque nous avions refait une commande suite à l'AG 2008. Mais il n'y a eu que peu de commandes dans les tailles disponibles et certaines n'ont pas pu être honorées pour quelques tailles. Par contre il ne reste plus que quelques Tee-Shirts de très grande taille.

Il ne reste également quasiment plus de post'it ni d'enveloppes.

Suite au Congrès de Beaune, nous avons remis à presque toutes les amicales un livre intitulé "De vous à moi, donnez votre Sang", excellent outil qui permet à chacun d'avoir sous la main des réponses à de nombreuses questions posées par les Donneurs ou que nous nous posons nous-mêmes.

Un autre livre vient de sortir : "Transfusion Sanguine, une grande aventure humaine" que chaque Amicale devrait avoir reçu, offert par l'EFS et je remercie particulièrement notre Directeur, Thierry Schneider. Il est très intéressant aussi parce qu'il retrace l'histoire de la transfusion et laisse beaucoup de place aux témoignages des acteurs de terrain comme des professionnels.

Le Longueur d'Onde n° 20 est sorti tardivement parce que nous avons pensé qu'il était préférable de pouvoir y inclure le résumé en couleur de notre grande opération RVS. Tous ceux qui m'en ont parlé sont unanimes : il est très bien et les 12 pages couleur lui donnent un excellent cachet. Ceci étant, je ne pense pas que toutes les amicales l'aient eu car il en reste en grande quantité à mon avis. Nous les avons à disposition ce jour.

Et le numéro 21 allez-vous penser ??? J'avoue ne rien avoir encore lancé parce que je me suis demandée, et je vous le demande aujourd'hui, n'aurions-nous pas intérêt à proposer un numéro un peu plus petit (32 pages par exemple) tout en couleur en prenant le temps de le préparer tant dans la recherche des annonceurs que dans la préparation des articles pour le sortir fin décembre et le distribuer en janvier ??? On pourrait augmenter légèrement le montant des annonces puisqu'elles seront en quadrichromie mais sans exagérer pour ne pas décourager les habitués.

Le calendrier 2009 a été très apprécié et la Fédération nous en a même demandé 10 exemplaires. Il est vrai que le travail des jeunes de la Providence à Saint-Dié est remarquable et je tiens à les en féliciter ainsi que leur professeur.

Le thème retenu pour celui de 2010 est "les recettes de desserts". C'est Michel Bernage, coopté par le CA en 2008, qui est en charge de récupérer les recettes illustrées mais je crois savoir que, pour l'instant, il n'a pas reçu grand chose...

Enfin, les poches à pain et mousselines que vous avez commandées ont été livrées ici de façon que chaque Amicale puisse les récupérer ce jour sans déplacement supplémentaire. N'oubliez pas de prendre les vôtres...

Si vous avez des idées nouvelles pour les articles de promotion n'hésitez pas à nous les proposer car nous sommes preneurs et personne au CA de l'UD ne prétend avoir la science infuse...

Voilà, je pense avoir fait le tour de l'essentiel et, si j'ai oublié quelque chose, à vous la parole !

Bonne journée à tous.

Françoise DIDIER